

■ 会員交流会

令和4年2月10日（木）東部総合職業技術校にて、令和3年度会員交流会を開催しました。第一部は、優良従業員表彰式を行い、第二部は、校内自由見学と各コースに分かれての説明会を行い、会員企業から36名の参加がありました。

<第一部>

第一部では、川瀬会長の挨拶の後、第14回優良従業員表彰式が開催されました。

【優良従業員表彰】



※記念撮影時のみマスクを外しています。

上段 左から 福園参与 川瀬会長 内田名誉会長 堀切副会長

下段 左から 福田様 井手様 大久保様 井上様 高橋様 河合様（代理 小松様）

～ 第14回優良従業員表彰受賞者 喜びの声 ～

当日はご出席いただいた、被表彰者6名の方に、会長から表彰状と記念品を授与させていただきました。

会長より「会員事業所の社員として職務に精励し技術技能の習得に努め、会社の発展に多大な貢献したことへの功績を称えるとともに、今後も他の社員の模範となり活躍されることを期待したい」とのメッセージをお伝えしました。表彰を受けられたのは、次の皆さまです。おめでとうございます。

第14回 優良従業員表彰受賞者

株式会社吉岡精工 福田 勝 様	表彰を頂きありがとうございます。東部校の皆様にはひとかたならぬご協力を頂き感謝します。統合前の各技術校の頃からものづくり継承塾等様々な場で講習を受けており、今後もこの経験を活かし精密加工分野の一翼を担えるよう努力します。
神奈川県工業塗装 協同組合 井手 浩樹 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。この賞を頂けたのも皆様の協力があったの物だと思っています。これからも精進し、その技術を後世に伝えて行きたいと思います。
株式会社グリーンケア 大久保 拓郎 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。仕事を続けて17年目になります。先輩方の指導があったのものと感じております。今後も技術向上に努力をし、一緒に働く仲間とともに社会に貢献できるよう精進したいと思います。
一般社団法人神奈川県 内装仕上技能士会 井上 政司 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。この賞を頂けたのも先輩方及び会の方々の支えあったの表彰だと感じております。今後も自分自身の努力、さらなる技術の向上、そして関係各社様に満足頂けるように精進したいと思います。
社会福祉法人 ひまわり福祉会 高橋 真理 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。今の自分があるのは、辛抱強く指導し育てて下さった先輩、支えてくれた同僚のお陰と実感しております。これからも日々努力し続けていきたいと思っています。
株式会社チバコー 河井 将司 様	この度は、優良従業員表彰をいただき誠にありがとうございます。このような表彰をいただけたのも諸先輩方や同僚の力添えがあったからだと思います。これからも仕事に励み、さらなる技術向上に努めたいと思います。
株式会社日の出製作所 獨古 優美 様	この度は、優良従業員表彰を頂きありがとうございます。大変嬉しく思います。何も知識・技術の無い私を時には厳しくご指導して下さった先輩・上司に感謝しつつ、今後も日々精進して参りたいと思います。
第一パイプ工業 株式会社 菅原 正人 様	この度は、優良従業員表彰を頂き誠にありがとうございます。この賞を頂けたのも職場の方々の支えがあったからの受賞とっております。家族の支えもあり、今後も皆様に感謝の気持ちを持ち日々健康に気をつけ努力していきたいと思っています。
三進工業株式会社 高根 勇介 様	この度は、優良従業員表彰を頂き誠にありがとうございます。今回の受賞は自分の家族や仲間、それに職場の方々の支えがあったのものと感じております。この受賞を機に、より一層精進できるように仕事に励みたいと思います。
社会福祉法人同塵会 会田 美也子 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。今回の受賞は、私個人の力ではなく、今まで御指導し育てて頂いた先輩方と、仲間の支えがあったこそと感じております。今後も向上心を忘れず、御利用者様の笑顔のために誠意の限りを尽くして参りたいと思います。
社会福祉法人 若竹大寿会 北 真至 様	この度は、優良従業員表彰を頂き誠にありがとうございます。これもひとえに皆様方のご指導ご支援の賜物と深く感謝申し上げます。皆様方に少しでも恩返しができるように、今後もより一層仕事に励み、精進してまいりたいと思います。
社会福祉法人 地域福祉協会 逗子ホームせせらぎ 岡田 ゆりの 様	この度は、優良従業員表彰を頂き、誠にありがとうございます。この職に就いて11年、最初はわからない事や失敗ばかりでしたが、色々な方々に支えられ、この賞を頂けるまでに成長しました。ありがとうございます。日頃の感謝を忘れず、これからも精進して参ります。

＜第二部＞

第二部では、川瀬会長の挨拶及び東部総合職業技術校長の挨拶の後に、開催されました。

【校内自由見学会・コース（職種）別説明会】

神奈川東部職業能力開発推進協議会が、東部総合職業技術校に対し、校の業務内容及び活動内容を説明する機会を提供し、これを活用することで、推進協議会と東部総合職業技術校との連携強化の場とすると共に、東部総合職業技術校の業務内容及び活動内容の理解も深めていただくことを、目的として実施しました。

1時間弱の校内自由見学会に引き続き、コース（職種）別説明会を実施しました。校内自由見学会では、関係職種のコースの実習場などだけでなく、異業種のコースの実習場も熱心に見学されていました。また、コース（職種）別説明会では、詳しい訓練内容や在校技術校生の状況などについて、担当指導員と意見交換がされました。

【見学風景】



【参加者からの感想など】

参加者からは以下の感想をいただきました。また、ご意見については、次回以降の参考とさせていただきます。

- 実際に授業風景が見られて良かったです。
- 普段見ることができない所が見られて面白かったです。
- 5Sが素晴らしかった。
- 工具等が整理されていて、管理がいきとどいている様子でした。
- 実習スペースが広く確保されていてとても良いと思いました。
- 始めて校内を見させていただき、イメージがつかえました。
- 詳しく受講内容を説明していただき、技術校の理解が深まりました。
- 「学ぶ姿勢」を授業に取り入れていて、非常に効果を上げられていると感じた。
- 内容が理解できました。このような機会を毎年行っていただきたいです。
- 授業を行っている所ももう少し見たかった。

など